l'affabilité de vos confrères réunis vous remplira d'enthousiasme, vous aurez le loisir de dire au retour, comme César, (moins une petite variante!): je suis venu, j'ai vu, je suis convaincu! que l' "A. M. D'O." vivra!"

La prochaine réunion aura lieu à Papineauville le 26 juillet prochain.

J.-E. D'AMOURS, M. D.

Papineauville.

Secrétaire

P. S. - M. le rédacteur de l'U. Méd.,

J'attire spécialement votre attention sur une résolution adoptée par nos sociétaires et que j'ai omis d'insérer dans ce rapport: L'Association Médicale du district d'Ottawa s'oppose formellement à l'adoption de cette motion demandant la prolongation du terme d'office des Gouverneurs du Collège, et qui sera soumise au vote lors de la prochaine réunion du bureau. Nous espérons, que toutes les autres sociétés Médicales protesteront dans le même sens. Si le terme d'office se prolonge de 3 à 5 ans, il est à crainde que le spectre menaçant de l'inamovibilité de cette charge ne se c'resse devant nous... qui sommes comme toujours, d'enrages pessimistes!...

Bien à vous,

J.-E. D'AMOURS.

NOUVELLE

Il nous fait plaisir de constater la présence en chambre de plusieurs médecins, dont un de nos distingués collaborateurs, M. le Docteur L.-J. Lemieux, récemment élu député de Gaspé.